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本周在线：
城管执法局
唐先镇

下周在线：
公安局

你说我办

绿化带内未种草皮
将尽快补植

135******85 余先生来电：王

染店小区 52 幢 6 号绿化带没有种

植草皮，其他地方都种了，希望有

关部门能尽快补种。

江南街道办事处：已与诉求

人解释，该处草皮是重点办负责

的区域，街道已联系重点办，将尽

快补植。

道路破损影响通行
近期招标8月份改造

153******99 王先生来电：东

城街道葛塘下村与葛塘山村之间

的道路破损严重，影响车辆通行，

希望相关部门尽快修复。

东城街道办事处：市民反映的

情况属实，7 月 13 日，街道就与交

通局公路段联系，目前相关道路设

计方案已完成，将于近期招标，8月

份进行改造。

施工影响居民午休
中午将暂停施工

138******01 王先生来电：城

南路 711 号对面有施工单位在建

造房子，影响周围市民休息，希望

施工单位可以在中午 12 点到下午

1点半停止施工。

城管执法局：我局执法队员已

前往现场查看，并向施工队提出整

改方案。施工队表示，中午时会暂

停施工。后续我大队将依照职能

加强巡查回访。

水库边有偷钓行为
将实行水面渔业承包

市民来电：唐先镇大桥水库有

很多人在钓鱼，水库作为饮用水来

源，应禁止钓鱼，希望相关部门严

肃查处。

唐先镇人民政府：市民反映情

况属实。大桥水库是饮用水源，实

行禁渔禁钓。今年 6 月以来，我镇

联合市渔政站对大桥水库禁钓执

法一次，镇监察中队组织对大桥水

库禁钓十次以上，取得了明显效

果。下半年将对大桥水库实行水

面渔业承包，主要是清水养鱼、不

投食不用药、全面禁渔禁钓禁泳、

水面保洁。水库水面渔业承包工

作完成前，将委托岩前村联防队实

行禁钓，镇监察中队配合。

记者 吴航鑫 整理

方女士来电：西塔路最近正在整修，汽车驶过带来的扬

尘比较严重，影响附近居民生活，希望相关部门能够采取措

施减少扬尘带来的影响。

建设局：市民反映的情况属实。西塔路大修工程自开

工建设以来，得到附近居民的大力支持。由于该路段较长，

且施工面积较大，为确保工程质量、安全及进度，目前实施

全段半封闭施工。针对市民反映的情况，我局工作人员已

采取措施，尽量减少扬尘对附近居民生活的影响。同时我

局将加快工程进度，争取早日完工，方便市民通行。

道路施工，扬尘困扰周边居民
西塔路是不少居住在城西的市民每日出行的主要道

路，加上经常有大货车通行，路况不太好，看似平坦，开起来

却坑坑洼洼，起伏不平。6月份，西塔路大修工程开工建设，

这让经常要走这条路的司机开心不已。

可是，随着工程的推进，施工路段周边的居民渐渐感受

到施工给他们的生活带来的影响。

“每一辆路过的汽车都会扬起不少灰尘，我们家白天几乎

不敢开窗，家里到处都积满了灰尘，日常生活受到不小的影

响。”方女士住在西塔路附近，对于这项工程，她表示非常支持，

毕竟西塔路大修工程完工后，周边居民的日常出行会方便很

多，但是修路和扬起的灰尘还是给她的生活带来了不少麻烦。

方女士提出，希望施工方多在路面洒水，尽量减小路过

的汽车带来的扬尘问题。

洒水车每天下午上路作业
其实，道路施工本身带来的扬尘问题并不严重，主要是

路过的车辆比较多，而且多数是货车，因此扬起的尘土较多。

据了解，现阶段封闭施工的是西塔路的九铃西路至灵

石路段，车辆暂无法通行；而相向路段暂时允许车辆双向通

行，这样做既可缓解周边道路的交通压力，同时也可以让路

过的汽车压实路基。由于土石路面本身尘土较多，加上近

来的高温天气，导致路面干燥，来往车辆驶过时，扬起的尘

土会随风飘进附近居民家中。

“开工建设后不久，施工人员就注意到了扬尘问题，并

且一直在积极地采取措施。”建设局工作人员方鸣说，最初，

工作人员修复了道路中间绿化带内的自来水管，安排专人

对路面进行喷洒。但施工路段长达 1240 米，单侧宽度 21

米，仅靠人工喷洒来抑制扬尘，效果有限。

近日，他们专门调来了一辆洒水车，在暂时允许车辆通行的

路段，每日往返洒水。洒水车投入使用后，扬尘有所减轻。

扬尘明显减少
7月28日下午14时，正是一天内气温最高的时段，记者

来到现场，看到一辆洒水车停在路边，一根水管从路边绿化

带内的消防栓上接出，正不断地往洒水车里装水。

“这辆车一次可装8吨水，每次装满后打开4个喷头，往

返洒水一趟大概 15 分钟，车里的水就没剩下多少了。”负责

洒水工作的潘杭峰介绍，每天中午至下午16时，他们都会开

着洒水车不间断地洒水。无奈最近气温实在太高，经常是

还没等到洒水车返回，路面上的水分便已蒸发殆尽。

虽说保持地面湿润的时间不长，但洒水车抑制扬尘的

效果还是很明显的。记者看到，洒完水的路面，十分钟以

内，汽车驶过时几乎看不到扬尘。

施工方也表示，在保证工程质量的前提下，会加快工程

进度，力争在九月份完工，方便市民通行。

西塔路施工路段扬尘严重
已安排洒水车每天上路洒水 效果明显

□记者 吴航鑫

陈女士来电：华丰菜场附近一带的公交候车棚，自从 5

月份拆除以后就一直没有安装回去。最近天气炎热，乘客

在太阳底下候车十分辛苦，希望相关部门尽快安装候车棚

或者搭设临时遮阳棚。

交通局：根据全市“百日治堵”行动相关要求，华丰东路

（金茂大酒店）至华丰中路（农贸市场）的绿化带要进行改

造，因此远通公交公司暂时拆除了该路段两旁的 9 个候车

棚。等绿化带改造完成后，我局将统一规划，建设更加宽

敞、牢固、美观的候车棚，部分具备条件的候车棚还将安装

候车座位。

记者俞晓赟报道 夏天到来，中午很多人都有午休的习

惯，陈女士也一样。她住在华丰菜场附近，因为中午休息时

间长，单位离家又不远，因她每天都会坐公交车回家午休。

以前，陈女士都是在华丰菜场站台候车棚等公交车的，可

是从5月份开始，她发现华丰菜场附近的候车棚都被拆除了。

“候车棚至今没有安装回去。没有候车棚，站台上根本

没法站人。等车的人都躲在远处的屋檐下，可是这又影响

了候车的视线。”陈女士说，为此她好几次错过了公交车。

最近天气越来越热，和多数乘客一样，陈女士迫切希望

候车棚能够尽快安装回去，或者搭设一个临时的遮阳棚，方

便乘客候车。

“根据《关于开展全民治堵暨交通违法行为百日大整治

行动的通知》的文件精神，华丰东路至华丰中路的绿化带全

部要进行改造，以改善该路段车辆拥堵的现状。”7 月 28 日，

交通局工作人员告诉记者，从金茂大酒店至农贸市场，一共

拆除了9个候车棚。

记者从城管执法局市政管理处了解到，目前，绿化带改

造方案已确定，路灯管理所正在拆移两侧的路灯。等路灯拆

移完毕，便可施工改造。下半年，城区的华丰路、城北路、金

城路等都将进行绿化带改造，计划所有工程在春节前完工。

“绿化带改造完成后，我局将统一规划重建新式的候车

棚。”交通局工作人员介绍，新式的候车棚将更宽敞、更牢

固、更美观。同时，部分具备条件的候车棚还将设置座位，

让乘客候车更方便、更舒适。

针对陈女士提出的搭设临时遮阳棚的建议，该工作人

员也予以了解答：夏秋两季是台风多发的季节，搭设临时遮

阳棚并不牢固，存在安全隐患，因此暂时不考虑此方案。改

造期间给市民带来不便，也希望市民能够理解。

华丰路上候车棚为何拆除3个月未装回

绿化带改造需要 将装新式候车棚

问题

现场

措施


